

# Tolle Party bis zum Morgengrauen

Bornaer und Gäste begrüßten das neue Jahr im Witznitzer Werk

■ **BORNA.** Für beste Stimmung war zum Jahreswechsel in den Partyzelten und der Maschinenfabrik Witznitz gesorgt.

Einen großen Anteil hatten dabei DJ René Frühauf, der mit seinen Musiktiteln wohl die meisten Gäste in seinen Bann zog, und das Chemnitzer DJ-Team Gentleman, das mit seiner Techno-Musik vor allem das junge Publikum begeisterte. In der Maschinenhalle stand die Band „Hit-Express“ auf der Bühne und hatte von Oldies bis zu neuen Hits alles im Repertoire. Den Höhepunkt setzte dann der Showauftritt von Entertainer Danny Dean, der das Publikum mit seinen Partytiteln und Evergreens zum Kochen brachte.

Etwa 1200 Gäste feierten ausgelassen bis ins neue



**Ausgelassen feiern die Partygäste mit Danny Dean und seinen Hits.**

**Foto: J. Schmalz**

Jahr, waren begeistert von der diesjährigen Veranstaltung, wo wieder einmal Jung und Alt gemeinsam und friedlich mit einem bunten Feuerwerk vor den Partyzelten feierten. Auch

am 31. Dezember 2008 wird wieder eine ähnliche Silvesterfeier mit einem neuen Konzept stattfinden, so die Worte von Cheforganisator André Ohneberg.  
**Jochen Schmalz**